

direction et la surveillance des travaux de construction des fortifications de Lyon pendant dix-huit mois : en premier lieu, depuis le 1<sup>er</sup> octobre 1523 jusqu'au 1<sup>er</sup> mai 1524 (13); ensuite depuis le 13 avril 1525 jusqu'au 15 mai 1526 :

13 avril 1524 (1525). « A esté taxé à Jhérosme Henrys de la somme de quatre vingtz livres tournoiz pour avoir vacqué despuys le moys de janvier 1523 (1524) jusques après Pasques et pendant le temps de sept moys que le s<sup>e</sup> Édouard Grant a esté mallade que despuys jusques à présent à la conduyte des murailles et clousture de Saint Sébastien du pont du Rosne des portes et pavez de la dicte ville et a esté pryé soy contenter d'icelle somme, ce qu'il a faict en faut de ladicte ville » (14).

« ... A Jhéronyme Henry citoyen de Lyon... la somme de soixante livres tournois... pour avoir vacqué à la conduite des ouvraiges des rempars et fortiffications de ceste ville de Lyon (15), depuis le xiiij<sup>e</sup> d'avril 1524 avant Pasques jusques environ le xv<sup>e</sup> de mars derrier passé... » (16).

Jéronyme Henry avait pour marque une feuille de trèfle et dessinait ce trèfle au-dessus de son nom en signant ; cette marque accompagne toujours sa signature.

Henry demeurait à Lyon, du côté de l'Empire (17). La maison qu'il habitait en 1515 était située dans le quartier ci-après désigné : « Depuis la maison de l'ange tirant par

(13) Archives de Lyon, BB. 41, f<sup>o</sup> 249 verso.

(14) Archives de Lyon, BB. 41, f<sup>o</sup> 248 verso.

(15) « Rempars au-dessus de Pierre Scize et de Saint Just. »

(16) Archives de Lyon, CC. 741, mandement du 26 juin 1526 et quittance du 27 juillet 1526.

(17) Archives de Lyon, CC. 112, 115, 136, 240, 244, 254, 260, 263 et 270.